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Anfrage des BA 21 für die Sitzung am 04.04.2017

Warum ist die Freigabe der Bachbauernstraße für den gegenläufigen 
Radverkehr immer noch nicht umgesetzt?

Anfrage:

Der BA 21 fragt beim Kreisverwaltungsreferat der Landeshauptstadt München nach, warum  
die Freigabe der Bachbauernstraße für den gegenläufigen Radverkehr immer noch nicht 
umgesetzt wurde, obwohl dies bereits beschlossen ist?

Begründung:

Der BA hat die Freigabe der Bachbauernstraße für den gegenläufigen Radverkehr 
beschlossen. Die Verkehrsbelastung in der Bachbauernstraße ist sehr gering und es 
handelt sich hierbei um eine einfach umzusetzende verkehrsrechtliche Maßnahme. 
Die Straßenverkehrsordnung ermöglicht bereits seit 20 Jahren (1997) die Freigabe 
von Einbahnstraßen für den Radverkehr in Gegenrichtung.
Gerade im Pasinger Zentrum wäre es wichtig, kurze Wege für den Radverkehr zu er-
möglichen, um die Fahrradbenutzung für Einkaufsfahrten attraktiv zu machen. 

Ingrid Standl Andreas Bergmann
(Fraktionssprecherin)

 im Bezirksausschuss 21 Pasing - Obermenzing
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